

El secretario general de Pesca contestó a la Comisión de Relaciones con la CEE

Miguel Oliver, optimista sobre el futuro pesquero de España

El secretario general de Pesca Marítima, el mallorquín Miguel Oliver, compareció ayer jueves ante la Comisión de Relaciones con las Comunidades Europeas, a petición del grupo parlamentario de Alianza Popular, y como ya ocurriera en anteriores ocasiones el director general fue objeto de alabanza por parte de todos los grupos por la

calidad de sus exposiciones y por la sinceridad de sus respuestas: "Tenía la esperanza de que no se me preguntara sobre Las Malvinas pero no he tenido suerte". Miguel Oliver se mostró muy optimista por el futuro de la pesca española y en particular de las relaciones con el Mercado Común.

Fabio U/H

Madrid

Para el secretario general España puede ser a medio plazo el país que marque la pauta de las negociaciones pesqueras en el marco del Mercado Común: "Hasta nuestra entrada en la CEE y la de Portugal no se había tenido una verdadera conciencia de la problemática pesquera reducida casi exclusivamente al mar del Norte al incluirse en la comunidad sus países ribereños. Europa tiene un claro déficit de abastecimiento y España aspira a cubrirlo".

Oliver explicó las duras negociaciones que ha tenido que afrontar para conseguir que la CEE destine 800 millones de ecus, unos ciento veinte mil millones de pesetas para renovación de las flotas pesqueras aun cuando no pudo precisar qué porcentaje corresponderá a España.

ESTRATEGIA COMUN

Destacó también el trabajo de coordinación que se está haciendo con las comunidades autónomas para fijar una estrategia común frente a las comunidades europeas y que su departamento ya ha finalizado una primera etapa de



El mallorquín Miguel Oliver, compareció ayer ante la Comisión de Relaciones con las Comunidades Europeas.

Marcelino Camacho perfila la semblanza de su sucesor

Ricard Font

Barcelona

Marcelino Camacho, secretario general de CC.OO., dijo a Efe que en su sindicato hay varios militantes que pueden dirigir la organización y entre ellos mencionó a Josep Luis López Bulla, máximo dirigente de la central en Cataluña.

El histórico dirigente de CC.OO. ha anunciado que no se presentará a la reelección para el cargo

de secretario general aunque reconoció que si en el próximo congreso "me piden que continúe estoy dispuesto a estudiarlo".

Al hacer una semblanza del nuevo secretario general de CC.OO., Camacho dijo que debería ser "como un árbol en el desierto, que no sólo dé sombra, sino que en torno a él crezca la vida, que, a cualquier viento que sopla, se mantenga firme en su puesto sin altos y bajos".

recabar información, también se refirió a la necesaria creación de organizaciones sectoriales de productores pesqueros que a su vez se unan en una federación nacional que sea interlocutor válido frente a la Administración.

CRITICA DE
ISABEL UGALDE

La diputada Isabel Ugalde, de AP, fue quien más intensamente interrogó a Miguel Oliver, a quien criticó la firma del tratado con Marruecos, según la diputada de Huelva, poco beneficioso y muy caro. Dijo Isabel Ugalde que incluso el ministro de Asuntos Exteriores, Fernández Ordóñez consideraba negativo el tratado. Miguel Oliver contestó: "Discrepo de quien diga que el acuerdo con Marruecos fue un fracaso. En cuanto al precio, las cosas son caras o baratas según su rendimiento".

En definitiva Miguel Oliver esbozó un futuro optimista para nuestra pesca, aceptado por la oposición y que se resume en las palabras finales de un diputado del PDP: "Me quedo más satisfecho de las explicaciones del secretario general de Pesca que de la de todos los ministros que han estado en esta comisión".